

交流活動通信

No.3

令和5年 11月21日発行 地域連携係

交流活動通信は本校保護者のみへの配布となります。個人情報の取り扱いには十分ご配慮ください。

4年ぶりの通常開催！第11回「宇宙祭」



今年度は2019年以来の4年ぶりに通常開催となり、多くの来場者を迎えての文化祭となりました。生徒たちは授業の成果を存分に発揮し、楽しい時間を過ごすことができました。保護者の皆様にはPTAの販売・バザーをはじめ、多大なご協力をいただき誠にありがとうございました。



高等学校総合文化祭美術・工芸部門展 参加

10月27日から10月31日に高崎シティギャラリーにて開催された、令和5年度群馬県高等学校総合文化祭美術・工芸部門展に参加しました。本校は11作品を出品して、「優秀学校賞」を受賞しました。また、1年1組・2年1組の共同作品 → 「ふしぎないきもの」が優良賞に選ばれました。



1年サービス総合科交流@大泉高等学校



11月17日(金)に、1年サービス総合科と大泉高等学校・生物生産科3年生との学校間交流を実施しました。1学期に自己紹介ビデオメッセージのやり取りを行いました。当日は、緊張した様子はあったものの、収穫したさつまいもを一緒に洗ったり、連想ゲームをしたりして、徐々にリラックスして楽しく活動ができました。



★おしらせ★ 11月25日(土)26日(日) 三野谷公民館祭の展示部門に生徒作品を出品します。